
АДМИНИСТРАЦИЯ
ТЕРНЕЙСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА

ПРИМОРСКОГО КРАЯ

протокол }lb 3
заседания антинаркотической комиссии

28 июня 2024 r. п. Терней

В заседании комиссии приняли участие: Заместитель председателя АНК ТМО
исполшIющий поrшомочия главы Тернейского муниципаJIьного округа Горбаченко Н.В.;
члены комиссии: оперуполномоченный ОНК МО МВД России к.Ща-гlьнегорский> старший
леЙтенант полиции Лапинский В.А., представитель заместителя начаJIьника
,Щальнегорского межмуниципаJIьного филиала (дислокация пгг. Терней) ФКУ УИИ
ГУФСИН России по ПК старший инспектор Пеонка Е.Г., начаJIьник управления
образования АТМО Зырянова Е.Ф., начаJIьник управления социЕlJlьно-lсульryрной
деятельности ATI\:IO Каленова Л.Г., директор Районного центра народного творчества
Никитина Н.С., И.о. директора МКУ <Щентральная районн{ш библиотекa> Тернейского
МО Потеряева С.Л., представитель главного врача КГБУЗ <Пласryнская районная
больница> Моисеева О.В., И.о. главного редактор газеты <Вестник Тернея> Кунина Е.В.
секретарь АНК ТМО Громыко С.М., нач€шьник отдела ГОЧС АДМ ТМО Моисеев Е.Г,
ведущиЙ специчuIист ГОЧС АДМ ТМО ,Щемчук Д.С., представитель начrшьника
Тернейского филиа-ша МГКУ <Примлес) лесничий Кузнецов А.В.

Повестка дня:

1. Рассмотрение Итогов проведения Всероссийской акции кСообщио гд9 торryют
смертью).

2. ,.Щоведение докIIада о наркоситуации в Приморском крае за 2023 год.
3. Рассмотрение вопроса о формироваtIии рабочих Iруппо включающих в себя

сотрудников МО МВД России <,Щальнегорский> и составление графика патрулирования
территории Тернейского муниципttJIьного округа для выявлениlI очагов произрастаниrI
наркосодержащих растений, а таюке межведомственного штаба из числа участников
операции МКОПО <Мак-2024>.

4. РассмотFение вопроса о выделении сотрудникам МО МВД России
<,Щальнегорский> ГСМ для проведениlI патрулирования территории Тернейского
муниципЕUIьного округа и его необходимом количестве.

5. РассмотFение вопроса об уничтожении обнаруженных очагов произрастания
наркосодержащих растений с применением гербицидов, их вида и необходимого
количества.

6. !оклад о проделанной работе и достигЕутых договоренностях с начаJIьниками
лесоохраны, 24 ОПС Тернейского МО и <Сихотэ-Алинского) заповедника по
межведомственному взаимодействию в рамках обнаружения и уничтожения очагов
произрастания наркосодержащих растений.

1. Рассмоц)ение Итогов проведения Всероссийской акции <<Сообщиl гд€
торryют смертьюl).



В ходе доклада секретарь Антинаркотической комиссии Тернейского МО Громыко
Сергей Михайлович сообщил членам комиссии о том, что за время проведения акции
<Сообщи, где торryют смертью) и последующее время на выделенные телефоны доверия
администрации Тернейского МО обращений от граждан не поступало. Старший лейтенант
полиции Лапинский Валерий Алексеевич, также сообщил, что в адрес МО МВД России и
ОП Ng13 и ОП }lb14 МО МВД России <,Щальнегорский> до настоящего времени не
поступило ни одного сообщения от грarкдан Тернейского МО о преступлениjIх, связанных
с оборотом наркот7ков.

Решили:

1. Принять информацию к сводению.
2. Организовать дополнительЕую рабоry по информированию цраждан

Тернейского МО о возможности анонимно сообщить о преступлениях, связанных с
выращиванием и производством наркотических средств, а такж9 фактах употребления,
р аспространениrI нар котических ср едств и содержаниrI притонов.

3. Поручить секретарю антинаркотической комиссии совместно с директорами
учрождений rсульryры создать необходимый контент, вкJIючающий в себя наглядную
агитацию в виде небольших плакатов, с последующим рztзмещением их в местах массового
скопления дюдей.

4. Проинфс,рмировать членов комиссии о проделанной работе на следующем
заседании Антинаркотической комиссии.

2..Щоведение доклада о наркоситуации в Приморском крае за 2023 год.

В ходе заседания Секретарь Антинаркотической комиссии Тернейского МО
Громыко Сергей Михайлович довел до сведения членов комиссии докJIад о наркоситуации
в Приморском крае за 2023 rод.

Решили:

1. Принять информацию к сведению.
2. Учесть полученные сведения при ведении профилактической работы в целях

предупреждения наркомании.

3. Рассмоц)ение вопроса о формировании рабочих групп, включающих в себя
сотрудников МО МВД России <<Щальнегорский>> и составление графика
патрулирования территории Тернейского муниципального округа для выявления
очагов произрастания наркосодержащих растений, а также меrкведомственного
штаба из числа участников операции МКОПО <<Мак-2024>>.

В ходе обсуждения данного вопроса заместитель предссдателя АНК ТМО,
исполняющий по.lномочия главы Тернейского муниципаJIьного округа Горбаченко
Надежда Вячеславовна сообщила присутствующим о том, что работа по выявлению и
уничтожению очагов наркосодеря(ащих растений, вкJIюч€ш дикорастущие, ведется
недостаточно эффэктивно. Приrrяв во внимание доводы старцего лейтенанта полиции
Лапинского Валерия АлексеевшIа о недостаточной укомплектованности ОНК МО МВД



России <.Щальнегорский>>, а также необходимости размещениrI сотрудников, участвующих
в патрулировании на территории Тернейского МО, Надежда Вячеславовна указаJIа на
необходимость создать рабочую групп),, вкJIючающую в себя сотрудников МГКУ
<Примлес)), а таюЕе начальников территориапьных отделов для их последующего участия
в патрулировании и рассмотрении вопросов предоставлениrI жилплощади сотрудникам
правоохранительных органов из муниципz}льного жилищного фонда на подведомственной
территории.

Представи:ель начаJIьника Тернейского филиала МГКУ <Примлес> лесничий
Кузнецов Алексей Валерьевич подтвердил возможность участия сотрудников лесоохраны
в рабочеЙ цруппе, а также мероприятиях по выявлению и уничтожению очагов
произрастания наркосодержащих растений.

,Щополнительно Лапинский Валерий Алексеевич сообщил о том, что прик€tз о
этапах проведения МКОПО <Мак-2024> на территории округа ещё не утвержден и начаJIо
первого этапа стартует, предположительно, с 15 июля.

Решили:

1. Поручить отделу по грая(данской оборонео чрезвычайным ситуациям и
мобилизационноЙ подготовке совместно с секр9тарем Антинаркотической
комиссии админисц)ации ТМО в ближайшее время подготовить необходимые
нормативно правовые акты, для создания межведомственного штаба и рабочей
цруппы.

2. Включить в состав рабочей црупшы помимо сотрудников
правоохранительных органов начilIьников территориаJIьных отделов и
сотрудников МГКУ <Примлес>.

3. Составить график патрулирования территории Тернейского МО начиная
с 15 июля и согласовать его с участниками созданной рабочей |руппы.

4.Рассмотрение вопроса о выделении сотрудникам МО МВД России
<Rальнегорский>> ГСМ для проведения патрулирования территории Тернейского
муЕиципального округа и его необходимом количестве.

В ходе раосмотрения данного вопроса Лапинский Валерий Алексеевич сообщил,
что даже при выделении ГСМ сотрудникам МО МВД .Щальнегорский они не смоryт
принять участие в патрулировании уд€шенных участков Тернейского МО в виду
отсутствия высокопроходимого транспорта. На что Горбаченко Надея<да Вячеславовна
также заметила, что у администрации округа отсутствует свой автопарк, включающий в
себя данный вид транспорта. Однако лесничий Кузнецов Алексей Вшерьевич сообщил,
что МГКУ <Примлес) помимо участиlI в патрулировании его сотрудников, оснащенных
квадрокоптером, таюке может выделить необходимый автотранспорт в виде УАЗов, с
единственным условием, чтобы о такой необходимости сообщалось минимум за 3 дня, для
согласования данн5Iх меропри жиft .

Решили;
1. Гринять информацию к сведению.
2. По меро необходимости использовать в патрулировании территории

Тернейского муниципtшьного округа транспортные средства МГКУ <Примлес>.



I

5. Рассмотрение вопроса
произрастания наркосодержащих
необходимого количества.

об уничтожении обнаруженных очагов
растений с применением гербицидов, их вида и

Секретарь Антинаркотической комиссии Тернейского МО Громыко Сергей
Михайлович сообщил, что согласно протоколу заседания антинаркотической комиссии
Приморского от 2L лпоня 2024 года Ns65, а именно пункту |.4.2. в котором Министерству
сельского хозяйства Приморского края поручено разработать и направить в
муниципаJIьные образованиrI рекомендации по подбору ассортимента высокоэффективных
гербицидов и биологических средств, а также их безопасному применению. Также Сергей
Михайлович сообщил, что на данный момент рекомендаций еще не поступчlпо.

Решили:
3.,,I[ождаться необходимых рекомендаций от Министерства сельского

хозяйства и решить данный вопрос в рабочем порядке.

6. ,Щоклад о проделанпой работе и достигнутых договоренностях с
начальниками лесоохраны, 24 ОПС Тернейского МО и <<Сихотэ-Алинского>>
заповедника по межведомственному взаимодействию в рамках обнарулсения и
уничтоя(епия очагов произрастания наркосодержащих растений.

В ходе докпада секретарь антинаркотической комиссии Громыко Сергей
Михайлович сообщил членам комиссии о достигнутых ранее договоренностях с
директором кСихотэ-Алинского)) заrrоведника и лесоохраны о межведомственном
взаимодействии в коде обнаружения очагов произрастания наркосодержащих растенийо а
также участия поа{арных расчетов 24 ОПС Тернейского МО в сдучаях уничтожения
крупных партий нqркосодержащих растений для соблюдения пожарной безопасности.

Решили:

1. Принять информацию к сведению.
2. Продолжить межведомственное взаимодействие в данном направлении.

Заместитель Председетель антинаркотической
Комиссии Тернейского муниципаJIьного округа
Исполняющий полномочия главы Тернейского
МуниципаJIьного округа Н.В. Горбаченко

Секрсгарь АНК ТМО
Громыко С.М,
8 (42374) 31959


